

Schach: Laatzener Spieler erfolgreich bei Langenhagener Stadtmeisterschaft

Bei den am 30. Sept. beendeten Langenhagener Stadtmeisterschaften (gespielt wurden 7 Runden an 6 Samstagen und einem Sonntag) können sich mehrere Teilnehmer vom SV Laatzten über gute Platzierungen freuen.

Unter 17 Teilnehmern erreichte Harald Kiesel mit 6 Punkten und 1,5 Punkten Vorsprung den 2. Platz. Er verlor lediglich in der 4. Runde gegen den Turniersieger Andreas Hermann (Schachfreunde Hannover), der 6,5 Punkte erzielte.

Großen Respekt verschafften sich die Laatzener Jugendlichen Lucas Kiesel (3 Punkte, Platz 10) und Duncan Wehrhahn (3 Punkte, Platz 13). Kiesel stand gegen einige hochkarätige Erwachsene (u. a. gegen den Drittplacierten Helge Wittur mit DWZ 1901, gegen den er schließlich im Endspiel knapp verlor) sehr gut, immerhin konnte er sich in der 5. Runde gegen Udo Marks (Gronau) mit DWZ 1731 durchsetzen. Duncan besiegte in der letzten Runde einen Erwachsenen. Bei der Preisverteilung war Lucas Kiesel (DWZ 1260) bester Spieler unter DWZ (Deutsche Wertungszahl) 1600. Da keine Doppelpreise möglich sind, ging der Jugendpreis nicht an Kiesel sondern an den nächstbesten Duncan Wehrhahn.

Hier die Website zu dem Turnier: <http://www.schachtiger.de/stadtm.html>